

PRESENTACIÓN

Somos un grupo de emprendedoras Ana, Irune, Itxasne, Tamara y Patricia que cree en el potencial de los niños y que quiere brindarle las herramientas y apoyo necesario para llegar a desarrollarse a su máximo nivel.

Para nosotras los niños son el futuro de nuestra sociedad y es nuestra labor crear un espacio idóneo para su desarrollo basado en hábitos de vida saludables.

Nuestro proyecto consiste en crear unas miniolimpiadas para los niños entre 3 y 5 años, ya que, en estas edades no realizan la actividad física necesaria para su correcto desarrollo debido a las nuevas formas de relación basadas en el uso continuo de las nuevas tecnologías.

Además, ofrecemos a los centros la preparación en los diferentes deportes a través de la formación extraescolar por parte de personal especializado que se desplazarán a los centros según la demanda que se solicite.

La idea de la empresa ha surgido a raíz de que hemos podido observar que no hay extraescolares para estas edades relacionadas con la práctica habitual del ejercicio físico. Pensamos que el desarrollo de los niños está directamente relacionado con la actividad y la experimentación.